松籟

平成28年4月25日 【No, 2】

益田市立西南中学校

自主・自律

誠実・敬愛

忍耐·勤労

○進んで学ぶ生徒

○思いやいのある生徒

○粘り強く頑張る生徒

生徒会入会式

入学式の翌日、4月12日には生徒会企画の もと、生徒会入会式を行いました。

生徒会長のあいさつに始まり、生徒会の組織や仕組み、役割などを説明がされる中、1年生が真剣なまなざしでしっかりと聞いていました。また、2・3年生の上級生にとっても自分たちの活動をもう一度整理し、新たな気持ちで1年間を送るきっかけになったのではないかと思います。この1年間がとても楽しみです。



1年生を歓迎する会

生徒会入会式に引き続いて、「1年生を歓迎する会」を行いました。昨年に引き続き、生徒8人と教職員が交互に座り、「ズム・カッ」と伝え合うゲームで大変盛り上がりました。失敗したらバツゲームとして袋に入った質問メモに書かれた質



問に答えなければいけません。最初のバッゲームは 新崎先生で「好きな男性に対してどんな態度をとり ますか?」という質問でした。新崎先生は、「わざと

ちょっかいをかける。」と真面目に答 えていました。生 徒たちには大いに ウケていました。 私も途中でバッ

ゲームの洗礼を受けました。ちょっ

とした緊張感を持ちながら和気あいあいと楽しく活動できました。赴任して来られた先生や1年生とみんなが一気に近づけた時間になったと思います。企画した事務局の皆さんご苦労様でした。



今年も横尾衛門さんにお世話になります

4月12日・・・籾まき、19日・・・苗出し

西南中の特徴として「稲作」があります。田植えの体験や稲刈りの体験なら他の中学校でも行っている所があるかもしれませんが、「籾まき」から「代掻き」、「田植え」、「草取り」、「稲刈り」、「はで干し」、「脱穀」、「調整」、「袋詰め」、そして「販売体験」まで行う中学校は、全国的にでもほとんどないと思います。体験の中で地域の特産物や働くこと、そして将来の生き方を考えることなどを学んで欲しいです。我々教職員では教えきれないことを地域の方々にお世話になりながら学ぶことができ、本当にありがたいなぁと思います。 今年は、本当の意味での無農薬に挑戦です。農薬処理のしていないモミを有機だ

今年は、本当の意味での無農薬に挑戦です。農薬処理のしていないモミを有機だけの土に蒔きました。今後、除草剤なしで草取りを行い、秋には収穫し、「超無農薬の米」として販売する予定です。







中国 全アルス 中国 全アルス ル が 英語子 の 第 コントカ 中国 2 20 0 中国 2





無農薬

消毒済み種子

有機肥料入り

普通の倍土

施しています。

校内ロードレース大会

「プロジェクトS」

生徒会の保体部で「プロジェクトS(体力づくり)」に取り組んでいます。毎日、朝ランニングを実施し、月に1回はロードレース大会で自己ベストの更新をめざします。

